

Stozhary Theater

Montreal, Canada

Le Théâtre Stozhary est un groupe créatif d'acteurs qui se sont unis sur la scène amateur de l'Union nationale



ukrainienne (ONU) pour la recherche créative, la réalisation du potentiel d'acteur et le renforcement de la communauté ukrainienne. Les acteurs professionnels Hryhoriy Gladiy, Sasha Samar, Serhiy Marchenko et Olena Khomyakova participent également à des projets théâtraux. En 10 ans de création, le théâtre a présenté six représentations à Montréal, Ottawa et Toronto. Parmi les réalisations du théâtre figurent des comédies ("The Night Before Christmas", "Sorochyn Fair", "The Spanish Fly"), des drames ("The Kaidash Family"), des tragédies ("The Wall" et "Eastern Vacation"). Un extrait de la pièce "Eastern Vacation" basé sur le livre "Ilovaïsk" de Yevgeny Polozhiy a été présenté en français dans le programme du Salon international du livre de Montréal (2019). Le théâtre Stozhary mène des activités sociales actives, soutient des événements caritatifs, des concerts, des expositions, organise des ateliers «d'adaptation» à des fins de soutien psychologique dans des conditions de guerre. Depuis le début de la confrontation militaire dans l'est de l'Ukraine en 2014, le théâtre Stozhary a délibérément orienté ses activités pour soutenir l'Ukraine et a transféré tous les fonds collectés au Comité d'aide à l'Ukraine.

The Stozhary Theater is a creative group of actors who have united in the amateur stage of the Ukrainian National Union (UN) for creative research, realization of acting potential and strengthening of the Ukrainian community. Professional actors Hryhoriy Gladiy, Sasha Samar, Serhiy Marchenko and Olena Khomyakova also take part in theatrical projects. In 10 years of creation, the theater has presented six performances in Montreal, Ottawa and Toronto. Among the theater's achievements are comedies ("The Night Before Christmas", "Sorochyn Fair", "The Spanish Fly"), dramas ("The Kaidash Family"), tragedies ("The Wall" and "Eastern Vacation"). An excerpt from the play "Eastern Vacation" based on the book "Ilovaïsk" by Yevgeny Polozhiy was presented in French in the program of the Montreal International Book Fair (2019). The Stozhary Theater conducts active social activities, supports charity events, concerts, exhibitions, conducts "adaptation" workshops for the purpose of psychological support in war conditions. Since the start of the military confrontation in eastern Ukraine in 2014, the Stozhary Theater has deliberately directed its activities to support Ukraine and has transferred all collected funds to the Ukraine Aid Committee.